

## **Beschluss:**

Der Stadtrat beschließt mehrheitlich bei 38 Ja-Stimmen, 2 Gegenstimmen und 10 Enthaltungen:

1. Die Stadt bekennt sich zu der Gemeinschaftsklinikum Mittelrhein gGmbH („Gesellschaft“) und insbesondere zu der Fortführung des von der Gesellschaft betriebenen Verbundkrankenhauses als Krankenhaus der Maximalversorgung u.a. mit den Standorten in Koblenz und Mayen.
2. Im Interesse der Zukunftssicherung sowie Weiterentwicklung der Gesellschaft und hierbei insbesondere der Umsetzung der Einstandortlösung sowie der Bauentwicklungsplanung in Mayen sieht die Stadt das Erfordernis, einen strategischen Partner als Gesellschafter und Finanzierungspartner einzubinden.